RECUPERAN OTRO JOVEN RECLAMADO POR SU MADRE

Cristopher Pickus había estado escondido siete años en San Juan. Un equipo investigativo formado por los Dres. Campora, Giacoia, Chiminelli y el comisario Gabutti, logró repatriar al jóven a Texas, Estados Unidos. Este hecho podría tener otras derivaciones. Pág. 2



Dr. Julio Campora

18 DE MERCEDES "

Lunes 8 de Agosto de 1994

REPATRIARON JOVEN A ESTADOS UNIDOS

NUEVO GOLPE DE LA JUSTICIA LOCAL A LA SECTA LOS NINOS DE DIOS

Continuando con la investigación iniciada, la justicia de Menores local recuperó otro joven de la secta La Familia. Repercusiones de un hecho que puede tener derivaciones.

Cristopher Joseph Pickus a los trece años por su rebeldía, y en oportunidad de uno de los conocidos paseos de captación escapó de la secta denominada La Familia donde habia estado junto a su madre y su padre. Sin embargo la mama de Cristopher se separa del grupo e inicia en la justicia de los Estados Unidos un litiglo que culmina con una sentencia favorable de divorcio y tenencia. A su vez el padre forma pareja dentro del grupo sectario con la madre de Abigail, la pequeña rubia que realizo declaraciones fuertes a los medios nacionales cuando se registraron los primeros allanamientos del Dr. Marchevich en el 93. Después de estar "escondido" en la provincia de San Juan casi siete años, toma contacto con el Consulado de los Estados Unidos y solicità una audiencia con el Juez Cámpora. Los contactos pretendidos por Cristopher nacen después de haber leido en una revista Para TI, un mensaje de Abigail a quien unia un fuerte lazo afectivo. Ni bien el Consul se contactó con Campora, nuevamente se puso en marcha el engranaje investigativo de esta causa que ya recibió grandes elogios. El trabajo realizado por Campora, los Dres. Marcelo Giacoia y Horacio Chiminelli y el Comisario Inspector Hugo Gabutti, por el caso de los hermanos Frouman, que estuvieron alojados en la casa del Menor, hizo que Cristopher pida protección y amparo.

En medio de un hermetismo total Pickus se acercó al Juzgado local a prestar declaración testimonial, y surge de ella que el joven había sido objeto de grandes vajámenes.Es así que junto con el Consulado se decide llevar a Pickus al aeropuerto de Ezeiza, y volar con destino a Houston, Texas, donde era esperado por su madres y sus hermanos. En declaraciones a la prensa Cristopher antes de partir expresó su confianza en las embajadas, e instó a los jóvenes a no tener miedo a las sectas y a enfrentarlas: "La realidad no es la que ellos cuentan, sino otra". El equipo investigativo se mostró sumamente satisfecho con el trabajo realizado, aunque faltan recuperar otros menores tal el caso de otros dos hermanos de los Frouman: Queremos que la población tome conciencia del flagelo que implica esta secta, que va mucho más alla de raices religiosas"

Pero las versiones indican que con el embarque de Cristopher Pickus a tierra norteamericana el pasado 2 de agosto, el caso no está cerrado. A partir de este hecho pueden surgir nuevas derivaciones Desde los allanamientos de Marquevich se produjeron cambios en la elite jerarquica de la secta y por Pilar ya no se ven mayores movimientos.

El trabajo de la Justicia en este caso es encomiable puesto que es innegable el poder de una secta que suele pasar más de una puerta o más de un escritorio en forma sospechosa.